



Compte-rendu

Think tank numérique

20 Septembre 2018

Clinique Vétérinaire Equine Champ du Perier

Le 20 Septembre 2018, une vingtaine de professionnels se sont réunis à la Clinique Vétérinaire Equine Champ du Perier afin d'échanger ensemble autour de l'innovation numérique dans le monde du Cheval.

La première partie de cette rencontre a eu pour objectif de définir ce qu'est une innovation numérique puis d'en faire un état des lieux dans le monde du cheval.

La seconde partie de cette rencontre a pris la forme d'ateliers au sein desquels les participants ont pu réfléchir aux accélérateurs et aux freins que peuvent avoir l'innovation numérique dans le monde du cheval ainsi qu'aux actions qui pourraient être mises en place par le Cluster Equin pour accompagner cette transition numérique.

A la fin de cette journée, différentes pistes d'actions ont ainsi été proposées, elles seront étudiées par l'équipe du Cluster afin d'en définir plus concrètement les axes, le planning et les accompagnements nécessaires.

D'autres Think Tank (Groupes de travail collaboratifs) auront lieu en 2019, n'hésitez pas à suivre les actualités du Cluster afin de vous tenir au courant de la prochaine date.

Vous pouvez aussi si vous le souhaitez interagir directement avec l'équipe du Cluster si vous souhaitez proposer une thématique.

Contact : contact@clusterequin-sbe.com